
Hamelner Tennis Club – HTC 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 29.03.2022 
 
Ort:    HTC Vereinsheim;    Aubuschweg 5;   31785 Hameln 
Zeit:    19:00 – 20:30 Uhr 
Vorstand vertreten durch:  Wolfgang Dammeier, Horst Gutsmann, Armin Wallmann, Ulla Dammeier,  
    Marina Burre 
Anwesende:   siehe Anwesenheitsliste 
Protokoll erstellt von:  Marina Burre 
 
 
TOP 1 – Ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit 
Der 1. Vorsitzende Wolfgang Dammeier begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung sowie 
die Beschlussfähigkeit der Hauptversammlung fest. 
 
TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Das Protokoll des Vorjahres ist auf der Homepage des HTC 
veröffentlicht und liegt in Papierform aus. Es wird ebenfalls einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 – Bericht des 1. Vorsitzenden 
Wolfgang Dammeier zieht trotz eines erneuten Coronajahres eine positive Bilanz für das Tennisjahr 2021.  
Er bedankt sich bei Horst Gutsmann, der sämtliche Instandhaltungen und Aufräumarbeiten am Vereinsheim 
durchgeführt und gemanagte hatte. Danke auch an Andreas Filyo, der den Verein durch seinen persönlichen Einsatz vor 
Allem im Bereich der Jugendarbeit und Platzpflege enorm unterstützte. Der Verein hat diesem Jahr Herrn Dragoljub 
Radonjic genannt „Drago“ als neuen Platzwart. 
 
TOP 4 – Bericht des 2. Vorsitzenden 
Der 2. Vorsitzende Hort Gutsmann erläutert die anstehenden Reparaturen und Instandhaltungen für 2022 sowie die 
bereits durchgeführten Arbeiten. Die Außenwand des Vereinsheims ist feucht, da der Regenablauf des Hallendachs der 
angrenzenden Fußballhalle (nicht im Eigentum des Vereins) undicht ist, sodass das Wasser unkontrolliert auf das 
Vereinsheim läuft und somit Feuchtigkeit verursacht. Der Hallenbesitzer soll informiert werden. Der Platzwart wird den 
Platz 4, der aktuell ungenutzt ist von Unkraut befreien und mit Kies bedecken. Der Bouleclub möchte zukünftig ggf. 
neben Platz 8 und 9 auch den Platz 4 und 7 für Tuniere nutzen. Aktuell wird pro Platz 1/9 der Erbpacht in Rechnung 
gestellt. Dies soll zukünftig auch beibehalten werden, wenn Platz 4 und 7 dazukommt. Der Bouleclub zahlt auch eine 
Pauschale von 50 EUR p.a. für die Mitbenutzung des Vereinsheims. Diese Pauschale soll neu kalkuliert und mit dem 
Vorstand des Bouleclubs verhandelt werden. Aktuell ist eine Kostendeckung nicht möglich. Der Vorstand wird einen 
Termin mit dem Bouleclub vereinbaren und die zukünftigen Kosten für Platz und Vereinsheimnutzung besprechen. Der 
Rasenmäher ist in einem schlechten Zustand. Es müssen die Messer geschliffen werden und die Zündkerze erneuert 
werden (Kosten zwischen 300 und 400 EUR). Dem neuen Platzwart Herrn Radonjic würde der kleine Handmäher 
reichen. Für die Beschäftigung von Herrn Radonjic fallen für Jahr 2022 insgesamt 1.100 EUR an. Damit wären alle 
Arbeiten inbegriffen. Im Vereinsheim sollen Bewegungsmelder angebracht werden, damit nicht unnötig Strom 
verbraucht wird, wenn vergessen wird das Licht auszuschalten. Die Kosten hierfür belaufen sich auf ca. 300 EUR und 
werden zu jeweils 1/3 auf Andi (Tennisschule Filyo), den Bouleclub und den HTC aufgeteilt.  
 
TOP 5 – Bericht des Schatzmeisters 
Der Schatzmeister Armin Wallmann legte die Einnahmen- / Ausgabenrechnung des Vereins dar. Im Jahr 2021 konnten 
die Verbindlichkeiten des Vereins um ca. 2.000 EUR reduziert werden. Die Vereinszeitung konnte aufgrund von 
Corona nicht erscheinen. Im Jahr 2020 konnten die ausgebliebenen Einnahmen durch die Corona Zuschüsse und 
Spenden aufgefangen werden. Dies war in diesem Jahr nicht der Fall. Am Ende des Jahres hat der Verein ca. 
3.000 EUR mehr ausgegeben als eingenommen. Der Schatzmeister weist darauf hin, dass die Kosten gesenkt werden 
müssen. Der Verein hatte zum 31.12.2021 in Summe 56 Mitglieder. Hierbei ist ein leichter Abwärtstrend erkennbar.  
In diesem Jahr wird auch wieder das Schillergymnasium seine Tennis AG auf unserer Anlage veranstalten. Es wird 
voraussichtlich donnerstags von 13:45 bis 15:15 Uhr stattfinden, in der Zeit von April bis Juli.  
 
TOP 6 – Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Wolfgang Schlachte und Horst Pöschel berichten, dass Sie die Vereinsbuchführung stichprobenartig 
geprüft haben und keine Abweichungen festgestellt hatten. Es folgte die Entlastung für den Jahresabschluss 2021. 
 



TOP 7 – Entlastung des Vorstandes 
Horst Pöschel beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
TOP 8 – Neuwahl der Vorstandsämter 
Jürgen Bissel wird zum Wahlleiter berufen. 
Wolfgang Dammeier teilt mit, dass er für die Wahl zum 1. Vorsitzenden nicht mehr zur Verfügung steht. Die 
Versammlung nimmt dies mit Bedauern zur Kenntnis.  
Marina Burre wird zur Wahl der 1. Vorsitzenden vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 
unter Vorbehalt an. Es wird ihr eine Bedenkzeit von ca. 3 Wochen eingeräumt. Im Falle der Annahme hat sich Chritoph 
Grobe als Schriftwart angeboten, was die Hauptversammlung angenommen hatte. 
Armin Wallmann als Schatzmeister stellt sich wieder zur Wahl. Er wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl 
an.  
Leider hat sich erneut kein Vereinsmitglied für das Amt des Jugendwartes bzw. Sportwarts zur Verfügung gestellt. 
Diese Vorstandposten konnten nicht besetzt werden. Die Aufgaben übernimmt weiterhin kommissarisch Andreas Filyo. 
Jürgen Bissel und Horst Göken werden zu Kassenprüfern berufen. 
 
TOP 9 – Sonstiges 
Die in der Einladung angekündigte Beitragserhöhung für 2023 von 2 EUR pro Erwachsenen und 1 EUR pro 
Jugendlichen wurde einstimmig beschossen.  
 
Das neue Wohngebiet (Bailey Park) mit Kita in der Nähe des Vereinsgeländes schöpft Hoffnung für einen 
Mitgliederzuwachs. Ulla Dammeier wird in Zusammenarbeit mit Andreas Filyo einen Flyer erstellen, die dann im 
Wohngebiet in den Briefkästen verteilt werden soll.  
 
Die Plätze müssen vor allem in der Anfangszeit regelmäßig und sehr viel gewässert werden. In der Zeit von Anfang 
April bis Anfang Mai kann Arbeitsdient in Form von „Frühjahrswässerung“ geleistet werden. Die Wässerung muss 
beim Vorstand oder Andi angemeldet wurden und die Zeiten werden zu 50% als Arbeitsdienst angerechnet. Armin 
Wallmann wird bei Bedarf zu diesem Thema eine E-Mail an die Mitglieder versenden.  
 
Wolfgang Dammeier bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung und wünscht 
allen ein sportliches und erfolgreiches Jahr 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
__________________                     _____________  ______________   __________________ 
Wolfgang Dammeier  Horst Gutsmann   Armin Wallmann   Marina Burre 
1. Vorsitzender   2. Vorsitzender  Schatzmeister   Protokollführer 


